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  АННОТАЦИЯ 

В статье приведены оптимальности задачи оптимального распределения 

воды в каналах ирригационных систем в условиях дискретности водоподачи в 

случае использовании в качестве математической модели неустановившегося 

движения воды на участках канала систему полных дифференциальных 

уравнений Сен-Венана, а также проведено метод численные решение по 

методом конечных разности дифференциального систему уравнение Сен-

Венана.  
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ABSTRACT 

The article presents the optimality of the problem of the optimal distribution of 

water in the canals of irrigation systems under conditions of discreteness of water 

supply in the case of using the system of complete differential equations of Saint-

Venant as a mathematical model of unsteady movement of water in the sections of 

the canal, and also the method of numerical solution by the method of finite 

difference differential system equation Saint-Venant. 
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